

Verein zur Förderung
internationaler Beziehungen
Neu-Anspach e.V.



VzFiB lädt ein zur Mitgliederversammlung am 5.3.2020

Wir laden unsere **Mitglieder, die Freunde des Vereins und Interessierte** an den Neu-Anspacher Städtepartnerschaften und internationalen Beziehungen herzlich ein zur Mitgliederversammlung am **Donnerstag, 5. März 2020 um 20:00 Uhr, in der ehemaligen Alten-Tagesstätte (ATS) der Gaststätte des Bürgerhauses Neu-Anspach.**

Dieses Jahr liegt der Fokus

turnusgemäß auf Saint-Florent-sur-Cher als Gastgeber für die jährliche Bürgerbegegnung und Ausrichter für das 11. Internationale Jugendprojekt. Freuen wir uns auf eine interessante Reise nach Frankreich und das Wiedersehen mit unseren Bekannten und Freunden.

Das Jugendprojekt, das den strengen Förderrichtlinien Erasmus Plus (EU-Programm für Bildung, Jugend und Sport) genügt

und damit finanziell unterstützt wird, startet mit der Anreise der Jugendlichen am Sonntag, dem 17. Mai. Die Bürgerbegegnung beginnt am Himmelfahrts-Donnerstag, dem 21. Mai 2020. Abreise aller Gäste ist am Sonntag, dem 24. Mai 2020. Weitere Details werden wir nach Vorliegen auf unserer Website www.vzfi-neu-anspach.de veröffentlichen und natürlich auf der Mitgliederversammlung bekanntgeben.

Mit einigen Fotos von den Bürgerbegegnungen und den Jugendprojekten der Vorjahre möchten wir Sie schon auf der Mitgliederversammlung auf die kommenden Aktivitäten einstimmen.

Wir freuen uns auf eine zahlreiche Teilnahme an der Mitgliederversammlung.

Mit internationalen Grüßen im Namen des Vorstands

Helga Feller, 1.Vorsitzende